

World Cup III

スイス・ルツェルン

2014年7月11日～13日開催



コースの様子
大きなゴミ箱



レストランの様子



打ち上げの様子

WORLD CUP III



7月12日

レース2日目。

9:30レースの女子シングル福本選手は早朝6:00頃にホテルを出て、コースに向かいました。

他の選手は7:00に朝食バイキングがあくとともに自分の朝食をつめ

このページでは、日
本代表チームの
World Cup IIIへの遠
征報告を定期的にお
伝えします。

今回の報告者はマ
ネージャーの小野村
季子です。

コースに向かいました。

早朝練習のために先にコースに向かっている中野選手と福本選手と大林コーチと浦コーチと佐々野選手の朝ごはんをつめて私もでかけました。

休憩所につくと選手はみんな緊張した面持ちでした。昨日よりもピリピリしているよう感じました。みなさん、レース前は音楽を聞いてストレッチをしたり練習のときは全然違う雰囲気でした。

「やっぱりA決勝で漕ぎたいな。」と選手が言っていました。

私ももっとサポートを頑張らなければなと思いました。

7月13日

レース3日目。

早朝は雨が降っていたものの9:00頃からはお天気がよくなりました。午後は久しぶりに暖かいと感じました。

今日は上田選手と中野選手が早朝練習へ向かいました。その後リガーをはずし、フィリップへ艇を返す準備をしました。9:30頃から艇を返し始めました。

各選手はすべての艇・リガーを積み込んだあと、工具やマネージャー用品を片付けをしている私を手伝ってくれました。全員で協力して積み込みはとてもスムーズに終わりました。

その後は全員それぞれレース観戦をしました。私は初めて目の前でM8+の世界レベルのレースを見ましたがとても速くてすごくかつこいいなと思いました。

会場ではボート関係者ではない人たちも楽しそうにビールなどを飲みながらレースを観戦していました。しかし、ごみなどはあまり落ちていませんでした。大きなゴミ箱が何カ所にも設置されているからなのだと思います。日本は持ち帰るという文化ですが、こちらではすぐに捨てられる場所にゴミ箱を設置するのが文化なのだと思います。

今大会中、日本から足を伸ばして応援に来てくださった方々もいらっしゃいました。遠いところご足労いただき本当にありがとうございます。

今晚は打ち上げです。全員で同じ料理を囲んで楽しく話しながら食事をしました。みなさん、久しぶりにリラックスしているようでした。

皆様、ご声援ありがとうございました。



2014 World Cup III

